## die kirchgemeinden im nordquartier



## Die Erprobung Abrahams

Ein Theaterstück für Kirchen von Jürg Wisbach

21. März 2020, 15 Uhr Johanneskirche, Breitenrainstr. 24, 3014 Bern

## Die Erprobung Abrahams

## Ein Theaterstück für Kirchen von Jürg Wisbach

Eintritt frei, Kollekte. Das Stück dauert rund eine Stunde.

Die Geschichte ist einfach: Gott hält Abraham dazu an, seinen Sohn Isaak zu opfern. Abraham leistet der Aufforderung Folge und bindet Isaak auf dem Berg Morija. Kurz bevor es zum Tode Isaaks kommt, schreitet Gott ein. Anstelle von Isaak wird ein Widder geopfert.

Auf der Bühne sitzt ein alter Mann im Rollstuhl. In den Händen ein Tonbandgerät: «Nimm deinen Sohn, deinen einzigen …» Das Band wird gestoppt. Abraham, der alte Mann, protestiert: «Nein, das war er nicht, der Einzige!» Abraham spricht mit Gott. Seit vielen Jahren. Er ruft nach seinem Sohn Isaak. Um ihm seine Sicht auf die Erprobung zu darzulegen. Bevor es zu spät ist.

Nach der Aufführung gibt es die Möglichkeit zum Gespräch mit den Schauspielern. Das Bistro Johannes ist geöffnet.

Jürg Wisbach inszeniert die Geschichte als fiktive Wiederbegegnung von Vater und Sohn, viele Jahre später.

Jürg Wisbach ist Ensemblemitglied von Konzert Theater Bern. 2014/2015 spielte er den Monolog Judas in verschiedenen Kirchen, auch in der Marienkirche Bern.

**David Brückner** beendet zur Zeit sein Schauspielstudium an der Hochschule der Künste Bern (HKB). Er ist als Gastschauspieler für dieses Stück engagiert.

Weitere Informationen gibt es im Blog der ref. Kirche des Kantons Zürich: www.diesseits.ch/die-erprobung-abrahams

21. März 2020, 15 Uhr Johanneskirche, Breitenrainstr. 26, 3014 Bern